



Le Saint-Siège

PAROLES DE JEAN PAUL II AU DÉPART DES TERRITOIRES PALESTINIENS

Mercredi 22 mars 2000

Excellence,

Je suis heureux d'avoir l'opportunité de vous remercier à nouveau et de rendre les visites que vous m'avez faites au Vatican. Je vous remercie de votre accueil chaleureux. Il s'agit d'un moment important dans la recherche de la paix dans cette région. Beaucoup a été obtenu, mais il reste encore beaucoup à faire pour que tous les peuples de la région puissent vivre dans une harmonie fondée sur le respect des droits et de la dignité de chacun.

Aujourd'hui, notre rencontre démontre l'engagement de l'Eglise catholique qui oeuvre sans cesse, proche de tous les peuples, pour la paix au Moyen-Orient. L'Eglise comprend les aspirations des divers peuples et insiste sur le fait que le dialogue est l'unique voie pour que ces aspirations deviennent une réalité au lieu d'un rêve. Je vous suis gré de la reconnaissance dont vous m'avez honoré aujourd'hui. Je sais également que vous êtes convaincu que seul le dialogue patient et courageux ouvrira la route à l'avenir que votre peuple désire à juste titre.

En confiant ce grand défi à Dieu tout-puissant, j'invoque sur vous, sur votre famille et sur le peuple palestinien les abondantes Bénédictions du ciel.